

Petrer vivió con intensidad su noche más mágica con la Cabalgata de Reyes

06/01/2017



Los Reyes lanzaron caramelos a los pequeños desde lo alto de sus carrozas | Jesús Cruces.

El encendido de las tradicionales **fallas de esparto por el casco antiguo de Petrer** en la tarde de ayer anunció a cada niño de la localidad la **inminente llegada de los Reyes Magos de Oriente**. Los nervios, la alegría y ganas de ver en persona a Melchor, Gaspar y Baltasar desde sus carrozas era patente en la cara de los pequeños, quienes esperaban con impaciencia sus regalos. **Unas mil personas formaron parte de la Cabalgata de Reyes** que consiguió atrapar a la ciudadanía gracias a su vistosidad y a su puesta en escena. Sin duda, el acto no defraudó a las miles de personas que llenaron las calles de la localidad para presenciar este acto.

Para la sorpresa de los presentes, el sonido de la conocida banda sonora de **Star Wars anunciaba el comienzo de la Cabalgata**, pues los personajes de esta película como Chewbacca o miembros de las tropas imperiales abrían este desfile real, lo que sin duda fue un gran reclamo para niños y mayores. A lo largo de todo el recorrido **cientos de niños se acercaron y pararon a estos personajes para saludarles y hacerse una foto con ellos**. Les seguían las **princesas Disney** como La Bella Durmiente o Blancanieves, pero también personajes queridos como Charlie y Willy Wonka con una gran casa de chocolate que los niños miraban con asombro. Este bloque de animación fascinó a los niños, que miraban

con ilusión a sus personajes favoritos con la sorpresa en sus caras.



Niños y mayores se fotografiaron junto a los personajes de Star Wars | Jesús Cruces.

Le siguió un segundo bloque sobre el **mundo de los sueños y de la fantasía** con numerosas referencias al universo en el que se representaron los planetas con grandes globos de colores, animales mitológicos y seres de fantasía. La Cabalgata se cerró con los **tradicionales pastores, romanos, un belén viviente, y los tres séquitos reales**, si bien no se contó con animales. Los Reyes desde sus carrozas, lanzaron caramelos y saludaron a los niños.



En esta noche tan mágica participaron asociaciones locales como Sense Barreres, la Asociación Musical Virgen del Remedio, la Sociedad Unión Musical de Petrer, las collas de los Moros Nuevos y los Moros Viejos, la colla El Terròs o diferentes asociaciones de vecinos, entre otras.

La Cabalgata arrancó en la Avenida de Madrid y siguió por la Avenida de Elda hasta llegar a la Plaça de Baix, donde los Reyes Magos recibieron a los niños. Sus Majestades previamente realizaron una parada en la iglesia de la Santa Cruz, allí se dirigieron a los pequeños y recogieron sus últimas cartas. Tras acabar el acto cada familia se marchó a su casa para tomar en familia el roscón e irse a la cama pronto, con el fin de despertarse hoy temprano para disfrutar de todos los regalos.



Las antorchas iluminaron el camino de Melchor, Gaspar y Baltasar | Jesús Cruces.

La Cabalgata en imágenes

{ phocagallery
view=category|categoryid=238|limitstart=0|limitcount=0 }





